

5月23日、平成22年度の防犯総会が無事終了しました。皆様のご意見から、「地域を良くしていこう」という意気込みが感じられ、役員一同嬉しいスタートとなりました。 まずは「挨拶・声かけ運動」からと、張り切っています。

「こんなカバーが欲しかった」~しかも、無料で!

前回雨で流れてしまった「ひったくり防止キャンペーン」。 この日は晴天に恵まれ、会場の近隣センター「青葉前」に は、開始前から待っていただいた方、偶然自転車で買い物 に来られた方、そして「自転車持ってくるわ」と再度訪れ ていただいた方など、一時間で50名あまりの参加者があり ました。

豊中警察の担当者・防犯役員が「気をつけてね」と声をかけながら、自転車のかごにひったくり防止カバーを取り付けました。「これでひったくりはさせません」その意識が大切です。

ひったくりキャンベーン



お知らせ

《夏の夜警》地域合同パトロール 《日程》

7月23日(金) 午後7時半~

7月30日(金) 午後7時半~

8月6日(金) 午後7時半~ お子さんもご一緒にお集いください。

《ホームページ防犯》

新千里東町ホームページの 「地域自治」に防犯東丘支部の活動や

お知らせを更新していきます。 ご覧ください。

「いつもありがとう」

防犯の タスキがつなぐ 人と人



急な 住宅内では 飛び出し スピードを 気をつけて! 落としましょう



不法駐車は 事故を招く! 故発生

安まちメール情報

6月に入ってから、5件の安まちメールが 入りました。児童や女生徒に近づいての痴漢 行為や、「お母さんが事故で入院している」 などと言って車に連れ込もうとしたものなど、 幸い大事に至りませんでしたが、 「こんな時どうしたらいいか?」子 どもを交えて家族で話す機会を持つ ことも予防の一つです。

住んで良かった,これからも住み続けたい東町 -

・ 住んで良かった,これからも住み続けたい東町 **ー**